



EKSPEDISI RUPIAH BERDAULAT 2023 ANTAR PULAU DI MALUKU UTARA

Deputi Gubernur BI (Bank Indonesia) Aida S. Budiman (kanan) bersama Gubernur Maluku Utara Abdul Gani K (kedua kanan), Asisten Operasi Kasal Laksamana Muda TNI AL Dadi Hartanto (tengah) Direktur Departemen Manajemen Strategis dan Tata Kelola BI Jatna Mardianto (kiri) dan Direktur Departemen Komunikasi Bank Indonesia Nita A. Muelgini (kedua kiri) melakukan pelepasan Ekspedisi Rupiah Berdaulat di Pelabuhan Ahmad Yani, Kota Ternate, Maluku Utara, Jumat (27/1/2023). BI Provinsi Maluku Utara bekerja sama dengan TNI AL menggelar Ekspedisi Rupiah Berdaulat 2023 antar pulau di Maluku Utara dengan menggunakan KRI Teluk Weda 526 menuju Pulau Taliabu, Pulau Sula, Pulau Obi, Pulau Bacan, dan Pulau Mayau untuk memberikan edukasi dan mempermudah masyarakat di wilayah terdepan, terluar dan terpencil (3T) untuk mendapatkan uang layak edar serta penukaran uang rupiah.

Menkeu Sri Mulyani: Sinergi APBN dengan Pelaku Usaha Percepat Pemulihan Ekonomi

Sri Mulyani mengatakan, di tahun 2023 ini, jumlah subsidi Kredit Usaha Rakyat (KUR) ditingkatkan hingga Rp415 triliun. Selain itu, belanja untuk UMKM juga meningkat hingga Rp45,8 triliun. Hal itu merupakan upaya untuk memperkuat UMKM tidak hanya secara kuantitas namun juga kualitas dan daya saingnya.

JAKARTA (IM) - Sinergi APBN sebagai instrumen keuangan negara dengan para pelaku usaha dapat mengamplifikasi pemulihan ekonomi Indonesia. Hal ini terungkap saat Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati memberikan pidato kunci pada acara BRI Microfinance Outlook 2023, di Jakarta.

Berkaitan dengan hal tersebut, Sri Mulyani mengungkapkan, perbankan termasuk BRI seharusnya memiliki peran bukan hanya sebagai pihak pemberi pinjaman kepada para pelaku Usaha Mikro Kecil Mene-

ngah (UMKM), namun juga memberdayakan para pelaku UMKM tersebut agar mampu untuk terus meningkatkan produktivitas dan kualitasnya. "Kita akan menghadapi tahun 2023 dengan penuh optimisme, meskipun tetap dengan penuh kehati-hatian," kata Sri Mulyani.

Ia melanjutkan bahwa di saat banyak negara perekonomiannya terpukul keras oleh kombinasi multi-krisis selama dua tahun belakangan ini, namun perekonomian Indonesia masih tetap dalam kondisi yang relatif baik (*relatively in a good shape*) dan resil-

ien. Beberapa sektor terbukti cukup resilien diantaranya adalah sektor telekomunikasi, kesehatan, hingga perdagangan. Hal ini ditunjukkan dengan penerimaan negara yang tumbuh hingga 30% pada tahun 2022 lalu.

"Dari sisi belanja, kita jaga untuk tetap steady. APBN yang bekerja ekstra keras, pertumbuhan belanjanya terus tumbuh hingga 10-11%. Namun, saya pastikan sebagian sangat besar belanja ini adalah untuk menyokong kelompok masyarakat paling rentan 40% perekonomian lemah dan

juga UMKM. Ini fokus kita," ujarnya.

Memasuki tahun 2023 ini, ia mengungkap bahwa jumlah subsidi Kredit Usaha Rakyat (KUR) ditingkatkan hingga Rp415 triliun.

Selain itu, belanja untuk UMKM juga meningkat hingga Rp45,8 triliun. Sri Mulyani menegaskan bahwa itu merupakan upaya untuk memperkuat UMKM tidak hanya secara kuantitas namun juga kualitas dan daya saingnya.

"Saya harap BRI mampu berperan menjadi mi-

tra pemerintah. Untuk menjaga indikator kualitas UMKM terus meningkat. Ini butuh afirmasi dan komitmen yang kuat dari seluruh pihak," tukasnya.

Dalam penutupan pidatonya, ia juga menyampaikan mengenai Environmental, Social, dan Governance (ESG). BRI didorong untuk terus menjaga jaga kualitas ESG karena perbankan adalah profesi dimana aspek trust/kepercayaan menjadi aspek yang paling penting bagi masyarakat. ● dot

Kemenperin Dukung Industri Terapkan Industri Hijau

JAKARTA (IM) - Konsep sustainability (keberlanjutan) dalam berbagai aspek kehidupan tengah menjadi tren dunia. Praktik *sustainability* mengedepankan pemeliharaan lingkungan untuk masa depan bumi yang lebih baik. Penerapan konsep sustainability juga sudah diadaptasi Kementerian Perindustrian (Kemenperin) dalam melakukan pembinaan industri manufaktur dengan memacu pengembangan industri hijau.

"Industri hijau merupakan salah satu kebijakan sektor industri yang mengutamakan upaya efisiensi dan efektivitas penggunaan sumber daya secara berkelanjutan, sehingga pembangunan industri dapat selaras dengan kelestarian fungsi lingkungan hidup dan dapat memberi man-

faat bagi masyarakat," ujar Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri (BSKJI) Kementerian Perindustrian, Doddy Rahadi di Jakarta, Kamis (26/1).

Doddy menyampaikan, kebijakan penerapan Standar Industri Hijau (SIH) dapat menjadi perangkat yang digunakan oleh industri untuk memenuhi regulasi penggunaan sumber daya berkelanjutan. Melalui upaya itu, perusahaan industri yang telah menerapkan konsep industri hijau juga diharapkan semakin memiliki daya saing yang tinggi.

"Saatnya kita semua bersama-sama menjadi bagian dari transformasi menuju pembangunan industri yang ramah lingkungan," imbuhnya. Doddy menuturkan, hingga saat ini pemerin-

tah telah menetapkan 34 Standar Industri Hijau dan menunjuk 14 Lembaga Sertifikasi Industri Hijau (LSIH), 12 di antaranya merupakan balai di bawah BSKJI, termasuk Balai Besar Standardisasi Pelayanan Jasa Industri Kimia, Farmasi dan Kemasan (BBSPJIK-FK) Kemenperin.

Penunjukan BBSPJIK-FK Kemenperin menjadi salah satu LSIH ditetapkan melalui Peraturan Menteri Perindustrian No. 24 Tahun 2021 dengan 11 ruang lingkup antara lain semen portland, pengolahan susu bubuk, berbasis air, pupuk urea, minyak goreng dari kelapa sawit, cat berbasis pelarut organik, gula kristal putih, pupuk NPK padat, tas atau kantong belanja plastik dan bioplastik, kertas dan papan kertas gelombang dan kemasan dari kaca. ● pan

Investasi Sektor Manufaktur Tembus Rp497,7 Triliun

JAKARTA (IM) - Investasi pada sektor industri di Tanah Air terus meningkat meski di tengah dinamika geopolitik dunia yang menyebabkan ketidakpastian ekonomi global. Hal ini menandakan Indonesia masih menjadi negara tujuan investasi bagi para pelaku industri manufaktur nasional maupun global. Sepanjang tahun 2022, industri meraup investasi senilai Rp497,7 triliun.

"Capaian tersebut naik sebesar 52 persen dibandingkan investasi di sektor manufaktur pada tahun 2021. Sektor industri masih menjadi penyumbang penanaman modal terbesar dibandingkan sektor lainnya. Selain itu, ini merupakan sinyal penting bahwa level kepercayaan terhadap Indonesia masih tinggi. Investor masih melihat bahwa Indonesia is good for business and investment," kata Menteri Perindustrian (Menperin) Agus Gumiwang Kartasmita di Jakarta, dikutip dari laman Kemenperin, Jumat (25/1).

Agus mengungkapkan, pemerintah juga terus berupaya proaktif untuk menarik minat para investor nasional dan global agar menanamkan modalnya di Indonesia. Pemerintah berupaya menciptakan iklim investasi yang kondusif bagi para pelaku usaha dengan menjaga stabilitas ekonomi dan politik yang baik di dalam negeri. "Kenaikan investasi ini menunjukkan bahwa kebijakan pemerintah masih *on the right track*," tuturnya.

Merujuk data Kementre-

rian Investasi/Badan Koordinator Penanaman Modal, pada Januari-Desember tahun 2022, total investasi di tanah air mencapai Rp1.207,2 triliun. Berdasarkan pembentukan modal bisnis, investasi melalui Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) pada periode tersebut mencapai Rp552,8 triliun atau sebesar 45,8 persen, sedangkan investasi yang berasal dari Penanaman Modal Asing (PMA) pada Januari-Desember 2022 sebesar Rp654,4 Triliun atau 54,2 persen dari total investasi sepanjang 2022.

Dari total keseluruhan investasi (PMDN dan PMA) pada Januari-Desember 2022, subsektor manufaktur yang berkontribusi paling besar adalah industri logam dasar, barang logam, bukan mesin dan peralatannya yang mencapai Rp171,2 triliun. "Capaian gemilang ini tidak terlepas dari jalannya kebijakan hilirisasi industri, salah satunya upaya penghiliran nikel yang tengah dipacu dalam mendukung percepatan pembangunan ekosistem kendaraan listrik dengan pengembangan pabrik baterainya," kata Agus.



EDUKASI KEUANGAN PELAKU UMKM DAN IBU RUMAH TANGGA

Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, dan Pelindungan Konsumen Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Friderica Widyasari Dewi (kiri) berbincang dengan peserta usai menyampaikan edukasi keuangan bagi pelaku UMKM dan ibu rumah tangga di Rusunawa Marunda, Jakarta Utara, Jumat (27/1). Dalam kegiatan ini sejumlah pembicara dari OJK, BRI, Bank DKI dan PT Pegadaian menyampaikan sejumlah materi edukasi keuangan seperti perencanaan keuangan, waspada investasi dan pinjol ilegal serta materi Kredit Usaha Rakyat (KUR) dan Tabungan Emas.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

IPO, Jasa Berdikari Logistics Lepas 700 Juta Saham

JAKARTA (IM) - PT Jasa Berdikari Logistics Tbk (LAJU), Jumat (27/1) resmi mencatatkan saham perdana di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan saham dibuka naik 35 persen ke posisi Rp135 atau menembus batas auto reject atas (ARA) dari harga awal Rp100 per lembar saham.

Saham LAJU berada di level tertinggi Rp135 per saham, dengan total frekuensi perdagangan 4.538 kali dengan volume perdagangan 32,52 juta saham dan nilai transaksi harian Rp4,39 miliar.

LAJU menggelar IPO sebanyak 700 juta saham dengan jumlah saham yang dilepas setara 32,56 persen dari modal ditempatkan dan disetor penuh setelah IPO, serta menetapkan harga penawaran Rp100 per saham dan masa penawaran umumnya berlangsung dari 20-25 Januari 2023.

Komisaris LAJU Dimas Teguh Mulyanto menyampaikan saham LAJU mengalami kelebihan permintaan (*oversubscribed*) sebanyak 223 kali dalam pencatatan saham perdana ini.

"Dengan IPO ini, kami optimistis pertumbuhan perseroan akan mencapai target 25 persen year on year (yoy) pada 2023 ini, dengan

dana hasil IPO sebesar 23,7 persen akan disalurkan untuk pembelian unit armada guna mendukung peningkatan operasional perseroan," kata Dimas di Gedung BEI, Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Jumat (27/1).

Dalam menopang lini bisnisnya, perusahaan logistik ini menerapkan sistem digitalisasi menyeluruh pada lebih dari 450 armada yang tersebar di seluruh Indonesia, yang berfokus di area Jawa, Kalimantan dan Sulawesi.

Dalam laporan keuangan yang tidak diaudit, LAJU mencatatkan pendapatan sebesar Rp147 miliar atau tumbuh 26 persen secara yoy dengan capaian laba netto tahun berjalan sebesar Rp12 miliar.

Di samping itu, perusahaan mengalami pertumbuhan sebesar 50 persen di tahun 2022 dibandingkan dengan laporan keuangan audited tahun sebelumnya.

LAJU merupakan perusahaan layanan logistik yang menyediakan jasa pengelolaan logistik, baik untuk pengiriman (distribusi barang) maupun manajemen pergudangan.

Perseroan yang berdiri sejak 2007 ini merupakan mitra logistik bagi PT Midit Utama Indonesia Tbk (MIDI). ● hen

Bank Mandiri Tebar Promo di Japan Travel Fair 2023

JAKARTA (IM) - PT Bank Mandiri (Persero) Tbk berusaha menggenjot volume transaksi kartu kredit tahun ini melalui Japan Travel Fair 2023 yang digelar Japan National Tourism Organization (JNTO).

Pada 2022, Bank Mandiri telah mencatatkan pertumbuhan volume transaksi kartu kredit di atas 32 persen secara tahunan (year on year/yoy) dengan jumlah transaksi sebanyak 43 juta transaksi.

VP Credit Card Group Bank Mandiri Noorman Andrianto menjelaskan, kerja sama ini merupakan wujud dukungan perseroan dalam mendorong peningkatan transaksi kartu kredit.

Hal ini sejalan dengan daya beli masyarakat dan iklim pariwisata yang membaik pasca dicabutnya ketentuan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM).

Tercatat transaksi travel di 2022 telah tumbuh di atas 30 persen secara tahunan. Realisasi ini tumbuh signifikan dibandingkan tahun sebelumnya. "Kami optimistis dengan pencabutan PPKM oleh pemerintah dan juga pembukaan border dari berbagai negara pertumbuhan transaksi kartu kredit akan meningkat di tahun 2023," kata Noorman

Pasalnya, saat ini jumlah wisatawan asing yang datang ke Jepang terus meningkat. Apalagi Jepang juga telah mencabut aturan pembatasan perjalanan dan menyambut kembali kedatangan turis setelah lebih dari dua tahun terjadi pandemi Covid-19.

Pada Japan Travel Fair 2023 yang digelar di Mall Kota Kasablanka, Jakarta dan berlangsung selama 3-5 Februari 2023 ini, Bank Mandiri menghadirkan ragam promo yang menarik untuk pemegang kartu kredit, kartu debit, dan Livin' by Mandiri.

Nasabah dapat menikmati penawaran berupa *cashback* hingga Rp4,5 juta, *flash sale* bonus 1 tiket ke Jepang, *affle* tiket ke Jepang, *spend and get e-coupon* Rp500.000, diskon hingga 50 persen dengan tukar Livin' poin, dan transaksi enteng bisa nylcil 0 persen dengan kartu kredit Mandiri.

Selain itu pengunjung yang belum memiliki produk Bank Mandiri juga dapat merasakan keuntungan, antara lain, bagi *cashback* welcome bonus hingga Rp750.000 khusus untuk pengunjung yang melakukan apply kartu kredit dan dapat melakukan pembukaan rekening tabungan secara *online* melalui Livin' by Mandiri di event JTF 2023.

Bank Mandiri optimistis dengan ragam program travel ini pertumbuhan bisnis kartu kredit di Indonesia dapat terus meningkat yang diikuti oleh masih kuatnya daya beli dan minat wisata masyarakat. ● hen